

De los años '30 en adelante

Escriben libro con la historia de Curicó

Ex profesor Hugo Rey Rojas se ha dado tiempo para recopilar antecedentes que le permitirán dar vida a este nuevo texto sobre la "ciudad de las tortas"

CURICÓ.- Una historia de Curicó, desde los años '30 en adelante, que sea narrada por algunos de sus protagonistas o por quienes vivieron crecer el desarrollo de esta ciudad, es la que pretende escribir como su tercer libro, el ex profesor, dirigente gremial e intelectual de una serie de iniciativas para los docentes locales, Hugo Rey Rojas.

Luego de cumplir 43 años de servicio en las aulas de distintas escuelas curicanas, Rey Rojas no se desligó del profesorado y más bien dedicó gran parte de su tiempo a gremio; tanto así que fue presidente provincial de la organización desde 1998 hasta el año pasado y actualmente es secretario del organismo. En forma paralela entrega algunas de las horas del día a escribir.

Fue en esta forma que nació su primer libro: "Mi gremio, el Magisterio: Acciones, olubos y sueños".

"Este trabajo se extendió todo Chile, proyectos que viajaban lo llevaban, y aque, los colegas que salían a las pasantías al extranjero o lo visitaban como obsequio a los



Hugo Rey Rojas ya trabaja en su tercer libro, una historia de Curicó, sus calles y gente, desde 1930.

lugares donde estuvieron es un trabajo que muestra las obras y los sueños de los docentes", explicó Rey.

Su segundo trabajo bibliográfico se llama "Un profesor en el corazón del

pueblo". "Este es un homenaje a todos los colegas de Chile, a aquellos que en sus años de docencia han debido cruzar el desierto en el norte, los campos en el centro, y la nieve en el

sur, con frío o calor, caminando, con esfuerzo para cumplir con la valiosa labor de enseñar", dijo.

El docente agrega que este libro se encuentra basado en su "vida" desarrollada dentro de las salas de clase y muestra las alegrías, tristezas, y frustraciones que vivió desde el pupitre de profesor frente al pupitro con una uva en sus manos. "Este trabajo tiene quizás la cualidad que colegas en él se ven reflejados, o muy similares, pese al paso del tiempo", contó.

NUEVO LIBRO

Hugo Rey actualmente "está escribiendo" a medida que recopila material, algo que reconoce como bastante avanzado. El texto saldrá de área de la docencia y abordará a Curicó, sus calles, su gente, y el crecimiento de la ciudad desde aproximadamente 1930 en adelante.

"Como dice Frank Sinatra, quien dejarle a Curicó un libro a 'mi manera', y es a este el cual estoy abocado", agregó.

"Este será un trabajo que profundamente realizar de calle en calle, vale decir la firma en que fueron creciendo cada una de ellas, de la gente que en ella habitó o que todavía las habitan, de las empresas que en ella nacieron, de las familias antigüas tradicionales que aún perduran, tornando el año '30 como punto de orientación, y caminar en su historia hacia delante, esa es la idea", afirmó Rey.

El docente dijo que espera a mitos o mediados del próximo año, ese libro, el lencero de su pluma, ya esté terminado.

Mauricio Poblete

Escriben libro con la historia de Curicó. [artículo] Mariano Poblete

AUTORÍA

Poblete, Mariano

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escriben libro con la historia de Curicó. [artículo] Mariano Poblete. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)